

2025年4月8日
イオン琉球株式会社

4月13日(日) みんなでパラスポーツ“ボッチャ”を体験しよう！
イオンモール沖縄ライカムにて「イオン de パラスポ」を開催！



IN イオンモール沖縄ライカム

イオン琉球株式会社（本社：南風原町、代表取締役社長：鯉淵豊太郎）は、4月13日（日）、イオンモール沖縄ライカムにて、パラスポーツへの理解を深めるためのボッチャ体験イベント「イオン de パラスポ」を開催いたします。

イオンは、すべてのお客さまは心身ともに健康で、多様性を尊重しあい、誰もが自分らしく生きられる共生社会の実現に貢献したいという考えのもと、2018年3月に公益財団法人日本パラスポーツ協会（JPSA）とオフィシャルパートナー契約を締結しております。

以来、スポーツの体験や交流イベントを通し、お客さま、地域アスリート、競技団体との連携、共生社会への理解醸成を推進することを目的に2018年から全国の店舗で、のべ60回以上「イオン de パラスポ」を開催し、多くのお客さまにご参加いただいております。

沖縄では昨年に引き続き2回目となる今回は、パラスポーツのボッチャ体験会や、ボッチャ競技の現役アスリートである金城歩未選手、伊波興乃慎選手も参加して初の大会「ミニイオンカップ」も開催し、パラスポーツの魅力を発信します。また、パラスポーツでちむどんどん実行委員会のみなさまによる車いす競技「スラローム体験」もおこないます。

イオンは今後も多様性を認め合える共生社会の実現に向け、継続的にパラスポーツの普及支援活動を推進してまいります。

記

【イオン de パラスポ In イオンモール沖縄ライカム 概要】

1. 日時： 2025年4月13日（日）10：00～16：00
2. 会場： イオンモール沖縄ライカム1階グランドスクエア
3. 内容： ・ボッチャ体験会（終日開催、どなたでも参加できます）
・「イオンミニカップ」開催（第1試合10：30～、決勝戦13：00～）
（参加選手） 金城歩未（きんじょうあゆみ）選手、伊波興乃慎（いはこうのしん）選手、
兼村星哉（かねむらせいや）選手、平田 青（ひらたはる）選手
・パラスポーツでちむどんどん実行委員会によるスラローム体験
4. 主催： イオン琉球株式会社、イオン社会福祉基金
5. 協力： 沖縄県ボッチャ協会、パラスポーツでちむどんどん実行委員会

【イオン de パラスポ イベントについて】

場 所：イオンモール沖縄ライカム1階グランドスクエア（水槽前）

日 程：4月13日（日）10：00～16：00 ※参加費無料

◆ パラスポーツ ボッチャ体験会

どなたでも参加できます。

体験会 10：00～16：00

〈ボッチャとは〉

ボッチャという競技は、パラリンピックの正式種目で年齢、性別、障がいのあるなしにかかわらず、すべての人が一緒に競い合えるスポーツです。障がいによりボールを投げることができなくても、ランプ（勾配具）を使い、自分の意思をランプオペレーターに伝えることができれば参加できます。



イメージ画像

◆ 第1回 ミニイオンカップ

現役パラスポーツ選手も参加し、楽しみながらトーナメント戦をおこないます。

○ 第1試合 10：30～ ○決勝戦 13：00～

2～3名一組で参加（申し込み必要）

優勝者には賞状と副賞あり

【ゲスト参加】



◆ 金城 歩未（きんじょう・あゆみ）選手

競技：ボッチャ/BC1

所属：(株)リクルートスタッフィングクラフツ

出身：那覇市

- ・アジアユースパラ大会 個人戦銀メダル
- ・2023 ジャパンパラボッチャ競技大会出場



◆ 伊波 興乃慎（いは・こうのしん）選手

競技：ボッチャ/オープン座位

所属：沖縄国際大学

出身：浦添市

- ・第6回全国ボッチャ選抜甲子園 3位入賞(2021年)
- ・R4 沖縄県児童生徒等 表彰受賞



◆ 兼村 星哉（かねむら・せいや）選手

競技：ボッチャ/オープン立位

所属：沖縄大学

出身：那覇市

- ・全国障害者スポーツ大会 2023 鹿児島 ペア戦金メダル
- ・全国障害者スポーツ大会 2024 SAGA ペア戦銀メダル



◆ 平田 青（ひらた・はる）選手

競技：ボッチャ/BC4

所属：沖縄県立鏡が丘特別支援学校

出身：南城市

- ・第6回全国ボッチャ選抜甲子園 3位入賞 (2021年)
- ・第24回高校生フォーラム「17歳からのメッセージ」グランプリ

■ 1階会場 フロアマップ



イオンモール沖縄ライカム1階
グランドスクエア
ポッチャ体験会 ミニイオンカップ
会場

ご参考

■ 「イオン de パラスポ」について



2024年7月イオンモールライカムで実施の様子

イオンは、東京2020パラリンピック競技大会を契機に、日本パラスポーツ協会（JPSA）とオフィシャルパートナー契約を締結しました。2019年より、パラスポーツに触れ、体験できる機会を提供する店舗イベント『イオン de パラスポ』の全国展開を開始し、現在までに60回以上開催しています。ポッチャをはじめとした、様々なパラスポーツの競技体験会や、パラアスリートによるトークショーなど、インクルーシブなパラスポーツの楽しさを通して、多様な方々が相互に支え合う、“心のバリアフリー”への理解を深めていただくことを目的に開催するものです。

■ 「イオン社会福祉基金」について



2023年9月沖縄県西原町への福祉車両の贈呈式

イオンは、全国の障がい者の方々の社会活動への参加促進と、障がい者福祉の向上を図ることを目的に、1977年に「イオン社会福祉基金」を設立しました。この基金は労使双方がひとり当たり毎月50円ずつ（労使双方で100円）を積み立てるもので、イオン従業員によるボランティア活動を柱とした社会福祉活動を行っています。これまで、沖縄県内各自治体への累計6台の福祉車両の贈呈や、障がい者福祉施設で開催されるクリスマス会や交流会など、様々なボランティア活動を実施しています。

■ 一般社団法人日本ポッチャ協会（Japan Boccia Association）について



1997年11月設立。「一緒があたりまえの社会にする」をパーパスに掲げ、日本国内の肢体不自由者を中心とした障がいのある方の競技力向上を目指し、すべての障がいのある方、及び健常者に対して広く一般的にポッチャの振興と普及を図り、ポッチャを通じて障がいの有無に関係ない、インクルーシブな社会の実現をミッションとしています。